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LIMPEZA no MATO ALTO EM TODA A
EXTENSÃO DA ALAMEDA ANTÓNIO
SIVALDI ROEERTI No BAIRRO
RIBEIRÁNIA

SENHOR PRESIDENTE

, CONSIDERANDO & aIrIbuição de fiscalização dº exercício da veresnça
, CONSIDERANDO as Informações que chegaram ao gabmeIe sobre a
AIameda Anlõmo SIvaIdl Rubem no Damo RIbeirâma que está sendo
Invadlda pelas galhos das árvores do Parque Prefeito Luiz Roberto Jaba“
& a malu ano nas csIçadas.

, CONSIDERANDO que e um local de Imenso movmemo & a Ialta de
poda e cuIdado com as árvores e com o mato se Iomaram um grande
perigo para & cumunIdade Há reIans de árvores que caíram na Alameda,
Além dIssc 0 Imei está se tornando refugio de bandIst uma vez que é
numa IéciI se esconder em mero a mata Esta se tornando wuna assaltos
naquela regrãa.

, CONSIDERADO o preIuizo causado à população;

. REOUEREIIIIos, na forma reglmenIaI, que sela ofIcIado o Senhm
PreIeIlo MunICIpaI para que a Coordenadcna de Limpeza PÚbIICa tome as
provldéncias necessárias

SaIa das Sessões)“ e janeiro de 2022


